

Conseil du 20^e arrondissement du 22 juin 2022

Vœu du groupe Communiste et Citoyen pour la création d'une placette Nestor Makhno

Considérant le rôle de Nestor Makhno dans l'histoire ukrainienne, en particulier à la tête de l'armée révolutionnaire insurrectionnelle de 1919 à 1921 ;

Considérant le développement de communes libres auto-organisées en Ukraine de 1919 à 1921 ;

Considérant la quasi-absence de responsables politiques anarchistes dans les dénominations de voies à Paris ;

Considérant que Nestor Makhno est décédé dans le 20^e arrondissement de Paris, qu'il est inhumé au Père-Lachaise et que la fin de sa vie s'est déroulée dans le nord-est parisien ;

Sur proposition du groupe Communiste et Citoyen, le Conseil du 20^e émet le vœu que la placette située au carrefour de l'avenue du Père-Lachaise et de la rue des Rondeaux soit dénommée « placette Nestor Makhno ».